

14 Sports

**Football/Angleterre/Liverpool
Klopp se sent "très bien"**

AFP
Londres/Angleterre

L'ENTRAÎNEUR de Liverpool Jürgen Klopp (50 ans), admis à l'hôpital, mercredi, se sent désormais "très bien", a annoncé l'Allemand hier. "Je me sens très bien. J'ai 50 ans maintenant, je devrais peut-être m'y habituer", a-t-il déclaré en conférence de presse.

"Le NHS (service britannique de santé, NDLR) n'est pas aussi mauvais que vous le pensez. Je ne suis pas malade, ce qui est une bonne nouvelle", a continué Klopp. Mercredi, le technicien allemand avait été admis à l'hôpital après s'être "senti mal". "Il est examiné par les médecins et sera absent de l'entraînement mercredi", avait écrit Liverpool dans un communiqué, ajoutant



Photo : D.R.

que les rendez-vous avaient été pris "par mesure de précaution". Selon

la presse britannique, Klopp était de nouveau de retour avec les "Reds" dès jeudi.

"Vous ne devriez jamais, en tant que personnalité publique, expérimenter l'hôpital (...) Il y avait des gens qui criaient Klopp est à l'hôpital, vous l'avez vu ?", a raconté un Klopp souriant, alors que Liverpool doit affronter Southampton lors de la 12e journée de Premier League ce samedi.

Jürgen Klopp, l'entraîneur allemand de Liverpool FC, se dit en pleine forme.

Mondial-2018

Moscou craint de manquer de chambres d'hôtel

AFP
Moscou/Russie

MOSCOU pourrait manquer de chambres d'hôtel pour le Mondial-2018 de football organisé en Russie l'an prochain, a mis en garde, hier, un responsable de la capitale russe, des craintes démenties par les organisateurs. "Nous craignons que le nombre de chambres disponibles soit déjà épuisé dès la fin décembre", a déclaré à l'agence de presse Ria-Novosti Alexeï Tikhonov, responsable du secteur hôtelier au département

du Sport et du Tourisme pour la capitale russe. La Coupe du monde sera organisée dans onze villes différentes à travers la Russie mais Moscou, dont deux stades accueilleront des matches, devrait recevoir l'essentiel de l'afflux touristique pendant la compétition. Le match d'ouverture et la finale seront notamment joués au stade Loujniki (81.000 places), inauguré la semaine dernière après une fermeture de quatre ans pour travaux. Le stade du Spartak Moscou, l'Otrkytié Arena (45.000 places), est l'autre enceinte moscovite qui accueillera des



Photo : AFP

Le Mondial 2018 pourrait subir le manque de chambres d'hôtel.

matches. Le comité d'organisation du Mondial-2018 a confirmé que 60% des chambres d'hôtel à Moscou étaient déjà réservées pendant la Coupe du monde, mais a jugé les craintes

d'Alexeï Tikhonov infondées car "le nombre de chambres d'hôtels à Moscou correspond totalement aux normes de la Fifa". Selon la Fifa, 160.000 tickets pour des matches joués à Moscou ont déjà été vendus et les hôtels moscovites peuvent héberger 177.000 personnes. "Il n'y a aucune raison de penser que Moscou sera en manque de chambres d'hôtel pour la Coupe du monde", a assuré le comité organisateur dans un communiqué transmis à l'AFP. Les organisateurs du Mondial ont également rejeté les estimations du comparateur de vols Aviasales,

selon qui les prix des billets d'avion entre les villes hôtes pendant la durée du Mondial ont augmenté. Selon ce site, la hausse atteindrait 40% pour les vols entre Saint-Petersbourg et Moscou dans les jours précédant la finale. "Au lieu de prendre l'avion, les supporters pourront toujours prendre nos trains gratuits", a en outre déclaré à l'AFP le porte-parole du Comité russe des transports, Ivan Tito. Plus de 500 trains reliant les villes hôtes du Mondial seront en effet mis à disposition gratuitement des détenteurs de billets pendant la Coupe du monde.

Brésil - 35e journée

Chapecoense assure son maintien, un an après la tragédie

AFP
Sao Paulo/Brésil

CHAPECOENSE, près d'un an après l'accident d'avion ayant décimé son équipe de football, a assuré son maintien en 1re division du Championnat du Brésil en battant à domicile Vitoria 2-1, jeudi lors de la 35e journée. Après l'ouverture du score pour Vitoria par Leandro à la 19e minute, Chapecoense s'est imposé grâce à des buts de Arthur Caike (24e) et Tulio de Melo (75e), et occupe la 10e place du classement. L'équipe de Chapecoense a été rebâtie en un temps record après avoir été décimée dans un accident d'avion le 28 novembre dernier alors qu'elle ralliait Medellin (Colombie) afin de disputer la finale

aller de la Copa Sudamericana. Au cours de cette tragédie, 71 personnes, sur les 77 à bord, avaient trouvé la mort. Seuls trois membres de la formation brésilienne ont survécu: le gardien Jackson Follmann, amputé d'une jambe et désormais ambassadeur du club, le défenseur Neto, qui espère reprendre la compétition en 2018, et le capitaine Alan Ruschel. Cette 35e journée avait vu la veille les Corinthians, vainqueurs de Fluminense (3-1), s'assurer du septième titre national de leur histoire. A trois journées de la fin, le "Timao" possède en effet dix longueurs d'avance sur Gremio, qui ne peut plus le rejoindre.

Mercredi:
Ponte Preta - Atletico Paranaense

2-1
Cruzeiro - Avai 2-2
Gremio - Sao Paulo 1-0
Vasco de Gama - Atletico Mineiro 1-1
Corinthians - Fluminense 3-1

Jeudi:
Botafogo - Atlético Goianiense 1-2
Palmeiras - Sport 5-1
Chapecoense - Vitoria 2-1
Coritiba - Flamengo 1-0
Bahia - Santos 3-1

Classement: Pts J G N P bp bc

11. At. Mineiro 47 35 12 11 12 43 44
12. Sao Paulo 45 35 12 9 14 45 47
13. At. Paranaense 45 35 12 9 14 39 41
14. Coritiba 43 35 11 10 14 40 44
15. Fluminense 43 35 10 13 12 46 50
16. Vitória 39 35 10 9 16 45 53
17. Ponte Preta 39 35 10 9 16 34 45
18. Sport 36 35 9 9 17 42 57
19. Avai 36 35 8 12 15 25 46
20. Atlético-GO 33 35 9 6 20 35 53

Tennis/Affaire Bachelot

Nadal reconnaissant vis-à-vis de la justice française

AFP
Madrid/Espagne

L'ESPAGNOL Rafael Nadal, numéro 1 mondial, a fait part de son "grand respect et de sa confiance à l'égard de la justice française" après la condamnation pour diffamation à son encontre de Roselyne Bachelot, ex-ministre de la Santé et des Sports. Mme Bachelot a été condamnée, jeudi, à Paris, à

500 euros d'amende avec sursis et 10.000 euros de dommages et intérêts pour avoir accusé le tennisman de dopage, dans une émission télévisée l'an dernier. L'ancienne ministre devra en outre lui verser 2.000 euros au titre des frais de justice. "Quand j'ai déposé plainte, il ne s'agissait pas seulement de défendre mon image et mon intégrité de sportif mais aussi ce que j'ai soutenu tout le long de ma carrière", a expliqué Nadal dans un com-



Photo : AFP

Rafael Nadal a gagné son procès contre Roselyne Bachelot.

munié diffusé jeudi soir. La vedette espagnole voulait également "éviter que de futurs comportements tels que

des accusations sans fondements ni preuve à l'encontre de sportifs restent à l'avenir impunis". "Ma motivation n'a jamais été pécuniaire", a souligné le joueur qui avait réclamé 100.000 euros pour le préjudice subi. Les dommages et intérêts "seront intégralement versés à des œuvres sociales en France", a-t-il ajouté. En mars 2016, interrogée sur la chaîne D8 au sujet de l'affaire du contrôle positif de l'ancienne numéro 1

mondiale russe Maria Sharapova, Roselyne Bachelot, reconvenue chroniqueuse, avait accusé Nadal, longuement absent en 2012, d'avoir feint une blessure pour dissimuler un contrôle antidopage positif. "On sait à peu près que la fameuse blessure de Rafael Nadal, qui a entraîné sept mois d'arrêt de compétition, est très certainement due à un contrôle positif", avait notamment lancé l'ex-ministre de la Santé et des Sports

(2007-2010). Ces accusations "comment à me fatiguer", avait déclaré Nadal à l'époque. L'Espagnol, qui a remporté dix fois Roland-Garros, avait attaqué l'ex-ministre en diffamation et demandé dans la foulée à la Fédération internationale de tennis de publier ses contrôles antidopage. Celle-ci avait répondu qu'il pouvait les publier lui-même, tout en répétant qu'il n'avait jamais été contrôlé positif.